

Professoren gewürdigt

Ingenieursverband zeichnet KIT-Informatiker aus

BNN - Die Informatik-Professoren Jörg Henkel und Alexander Waibel des **Karlsruher Instituts für Technologie** wurden vom Institute of Electrical and Electronics Engineers (IEEE) zu Fellows ernannt. Das IEEE ist ein weltweiter Verband von Ingenieuren der Elektro- und Informationstechnik, der technologische Innovationen zum Nutzen der Menschheit fördert. Der Titel ist eine der höchsten Auszeichnungen und würdigt Mitglieder, die einen herausragenden Beitrag zu technologischem Fort-

schrift und wissenschaftlichem Erkenntnisgewinn geleistet haben.

Jörg Henkel wird für seine Beiträge zum Hardware- und Software-Design in eingebetteten Systemen ausgezeichnet. Dieses Design findet sich zum Beispiel in leistungsfähigen und gleichzeitig energiesparenden Multimedia-Systemen. Alexander Waibel entwickelte unter anderem den weltweit ersten Simultanübersetzer für Vorlesungen, der auch seit 2012 am KIT als Sprachhilfe für ausländische Studierende läuft.